

## Adra estará presente en Fitur 2013

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Miércoles, 30 de Enero de 2013 09:46 -

---

Un año más, el Ayuntamiento de Adra estará presente en la feria turística Fitur, que empieza mañana y acaba el próximo domingo y lo hará de la mano del Patronato Provincial de Turismo.

Para esta edición de Fitur, el Ayuntamiento de Adra va a potenciar su rico y extenso patrimonio gastronómico, uno de los principales atractivos de la ciudad de cara a los turistas, pero sin dejar de lado su turismo de sol y playa y toda la oferta turística cultural e histórica que ofrece la ciudad con sus Museos, el Molino del Lugar, las Murallas, los Refugios y la Torre de los Perdigones.

En Fitur, la concejalía de Turismo del Ayuntamiento de Adra enfocará sus propuestas turísticas de cara a esta próxima Semana Santa, que este año tendrá como uno de los principales alicientes la 'Ruta de la Tapa'. La calidad de los bares y restaurantes de la ciudad, que hacen de la tapa un arte, será uno de los principales atractivos que ofrecer al visitante en su recorrido por Adra y a todas las personas que acudan al mostrador de Adra, dentro del Patronato Provincial de Turismo en Fitur.

Entre otras cosas, la zona del Pago del Lugar y el Paseo Marítimo de San Nicolás se ha reforzado turísticamente con un nuevo kiosco de hostelería, que está en marcha desde el verano pasado, y un nuevo kiosco adjudicado recientemente que estará en funcionamiento también para este próximo verano. Además, el Ayuntamiento de Adra está ultimando la edición de un libro sobre la gastronomía local, 'Cocina de Adra', financiado por el Fondo Europeo de la Pesca a través del Grupo de Desarrollo Pesquero Almería-Occidental, que será presentado en marzo y que servirá de guía culinaria para todos aquellos turistas que visiten Adra a partir de la Semana Santa y del verano.

Una de las novedades de esta edición de Fitur para el municipio de Adra, es que no se entregará en la feria de turismo de Madrid el premio 'Torre de Adra', algo que venía siendo habitual años atrás, y se entregará en el propio municipio este próximo verano.

La concejala de Turismo del Ayuntamiento de Adra, Alicia Heras, considera que "además de

## Adra estará presente en Fitur 2013

Escrito por Miguel Angel Rodriguez  
Miércoles, 30 de Enero de 2013 09:46 -

---

ofrecer guías, mapas y demás material para dar a conocer nuestra riqueza natural, cultural y patrimonial de la ciudad, nuestro municipio cuenta con una oferta gastronómica de las más importantes y ricas de la provincia de Almería. Vamos a potenciar ese turismo gastronómico, que tan buenos resultados da y que aquí tenemos la gran suerte de que los bares y restaurantes son de muy buena calidad, ofreciendo una materia prima de primera, del mejor pescado de nuestro Lonja y una gastronomía rica y extensa. No debemos olvidar que los turistas acuden a Adra buscando el sol y nuestras playas de calidad, acreditadas con banderas azules y 'Q' de Calidad Turística, y de eso debemos aprovecharnos. Unir sol, playa, riqueza histórica y cultural con la gastronomía, es una gran combinación y es nuestra apuesta para esta edición de Fitur”.